



# Comunidad antofagastina conmemora el “Día Mundial del Agua”

**Escolares, familias y autoridades entregaron un mensaje de cuidar el recurso hídrico.**

Pablo Mamani Prado  
La Estrella

Una gran actividad se vivió ayer en Antofagasta, cuando representantes de establecimientos educacionales, entidades públicas y comunidad en general conmemoraron el “Día Mundial del Agua”.

Este evento fue desarrollado en conjunto por Aguas Antofagasta, el Gobierno Regional y la Municipalidad, con la finalidad de conmemorar esta fecha y hacer un sentido llamado a la ciudadanía a cuidar los recursos hídricos, para que perduren en el tiempo y así poder satisfacer las necesidades del mundo que cada vez más va luchando contra el cambio climático.

Todo comenzó con un pasacalles que inició en la Plaza Sotomayor (del Mercado) y de ahí alumnos, estudiantes y apoderados caminaron por Matta y bajaron por el Paseo Prat, hasta llegar a la Plaza Colón, siguiendo los ritmos de la batucada de la agrupación Fusa Catú.

En la Plaza de Armas de la capital regional se vivió una mágica jornada, donde los siguientes servicios públicos dijeron presente y montaron una Feria Ciudadana: Fundación Integra, Armada, MOP, Elige Vivir Sano, Fundación Kennedy, Dirección General de Aguas, Universidad de Antofagasta, Centro de Neurodesarrollo Amatun, Aguas Antofagasta, Conaf, Rotary, Seremi de Salud, Ceitsaza UCN, Ministerio de Agricultura, Superintendencia de Servicios Sanitarios, Protección Oceánica y Municipalidad de Antofagasta. 🌱



LAS FAMILIAS LLAMARON A LA CONCIENCIA PARA CUIDAR EL AGUA.



LA MUNICIPALIDAD ENSEÑÓ SOBRE LOS SISTEMAS EFICIENTES DE AHORRO DE AGUA.



LA ESCUELA JAVIERA CARRERA Y LOS ARTISTAS DEL DÍA “FUSA CATÚ”.



SE ENTREGARON PLANTITAS DURANTE ESTA JORNADA.



SE PRESENTÓ EL LIBRO “CONSUME Y CONSCIENTE AL RESCATE DEL AGUA”.



UN ALEGRE PASACALLES DE VIVIÓ EN EL CENTRO DE ANTOFAGASTA.



LAS FAMILIAS VIVIERON UN GRATO MOMENTO EN ESTA ACTIVIDAD.



LOS PEQUEÑOS SE COMPROMETIERON A CUIDAR EL AGUA EN ANTOFAGASTA.